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patrimoine exceptionnel avant qu'il ne tombe en 
ruines. 
 
Het incident is gesloten. 
L'incident est clos. 
 

13 Vraag van Frank Troosters aan Mathieu 

Michel (Digitalisering, Administratieve 
Vereenvoudiging, Privacy en Regie der 
Gebouwen) over "De kredieten voor tijdelijke 
noodopvangplaatsen voor asielzoekers" 
(55036214C) 

13 Question de Frank Troosters à Mathieu 

Michel (Digitalisation, Simplification 
administrative, Protection de la vie privée et 
Régie des Bâtiments) sur "Les crédits pour les 
places d'accueil d'urgence temporaires pour 
demandeurs d'asile" (55036214C) 
 

13.01  Frank Troosters (VB): Mijnheer de 

staatssecretaris, aan het begin van de namiddag, 
net voor deze vergadering, heb ik het antwoord op 
deze vraag mogen ontvangen van uw diensten, 
waarvoor mijn dank. Het was eigenlijk een 
schriftelijke vraag die ik had omgezet in een 
mondelinge vraag, maar ik heb ze nog even op de 
agenda laten staan omdat ik het antwoord niet 
helemaal begrijp. 
 
Ik wil u graag nog twee vragen stellen, maar als u 
ze niet kunt beantwoorden wil ik ze gerust opnieuw 
schriftelijk indienen. 
 
Er werd beslist om aan de Regie der Gebouwen 
een bedrag van 352.000 euro toe te kennen voor 
de aanwerving van personeel voor de Dienst 
Vreemdelingenzaken en Fedasil. Bestaat er een 
opsplitsing van dat bedrag? Is geweten hoeveel er 
naar Fedasil zou gaan en hoeveel naar DVZ? 
 
Ik begrijp het antwoord niet helemaal, maar 
misschien kunt u het gewoon even bevestigen. Er 
werd in een bedrag van 250.000 euro voorzien 
voor de Regie der Gebouwen voor de site van de 
voormalige kazerne van de Civiele Bescherming in 
Jabbeke. Omdat het bedrag van die provisie niet 
voldoende is, worden de kredieten momenteel niet 
toegekend. Beslissen we dan om helemaal niets 
toe te kennen omdat het bedrag van de provisie te 
laag is? Niet dat ik pleit voor extra asielaanvragen, 
maar hoe zal het project van de kazerne dan 
worden gefinancierd? Of komt dat later terug en 
wordt er op 15 mei 2023 dan eventueel nieuw 
bedrag toegekend? Wordt dat dan herbekeken? 
 

13.02 Staatssecretaris Mathieu Michel: Mijnheer 

Troosters, om zeker te zijn dat ik geen verkeerd 
antwoord geef, zou ik u het antwoord liever 
schriftelijk bezorgen binnen enkele dagen. 
 

13.03  Frank Troosters (VB): Ik heb daar alle 

begrip voor. 
 
L'incident est clos. 
Het incident is gesloten. 
 

14 Question de Daniel Senesael à Mathieu 

Michel (Digitalisation, Simplification 
administrative, Protection de la vie privée et 
Régie des Bâtiments) sur "Les stands de tir 
policiers" (55036226C) 

14 Vraag van Daniel Senesael aan Mathieu 

Michel (Digitalisering, Administratieve 
Vereenvoudiging, Privacy en Regie der 
Gebouwen) over "De schietbanen van de politie" 
(55036226C) 
 

14.01  Daniel Senesael (PS): Monsieur le 

secrétaire d'État, récemment, à la suite de 
plusieurs questions au sujet de l’évolution de la 
capacité en stands de tir policiers, la ministre de 
l’Intérieur m’indiquait son intention de voir leur 
nombre augmenter, tout en me détaillant cette 
augmentation par Région. 
 
Il en ressort que dix stands de tirs seraient 
nécessaires sur la Région de Bruxelles-Capitale 
où, néanmoins, il semblerait complexe de trouver 
les espaces disponibles. Par ailleurs, nous avons 
été informés du fait que vous aviez mandaté la 
Régie des bâtiments afin de développer deux 
projets d’implantation de stands de tir au sein du 
complexe Géruzet.  
 
En Flandre et en Wallonie également, 
Mme Verlinden a indiqué plusieurs évolutions 
possibles dans le cadre du plan directeur fédéral, 
notamment dans la province du Brabant flamand, 
de la Flandre occidentale, de la Flandre orientale, 
celle du Luxembourg ainsi que la province de 
Namur, tout en précisant l’optimisme de ses 
services de voir aboutir l’ensemble des projets 
prévus d’ici à 2030 grâce au financement de la 
Régie des bâtiments. 
 
A cet égard, quel suivi pouvez-vous nous 
transmettre concernant ces différents projets dans 
le cadre d’une augmentation structurelle des 
stands de tir disponibles pour nos policiers, 
particulièrement en termes d’agenda, de 
localisation et de budget?  
 
Plusieurs stands seraient nécessaires et donc 
manquants au sein de nos différentes Régions 
selon la ministre de l’Intérieur. Quelle méthode est-
elle appliquée afin de quantifier ce manque et les 
nécessités de nos provinces? Quel retour pouvez-
vous nous fournir sur le sujet? 
 
Plus particulièrement, il manquerait dix stands 
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dans la Région de Bruxelles-Capitale. La Régie 
confirme-t-elle ce chiffre et a-t-elle déjà prévu un 
planning pour corriger la situation? Quels contacts 
a-t-elle eus avec les autorités régionales et locales 
pour ce faire?  
 
De manière globale, combien de stands de tir 
supplémentaires pouvons-nous espérer voir 
développés dans les prochaines années grâce à la 
Régie des bâtiments? 
 

14.02  Mathieu Michel, secrétaire d'État: 

Monsieur le député, plusieurs projets de stand de 
tir sont en cours de développement au sein de la 
Régie des bâtiments afin de permettre un 
accroissement de la capacité opérationnelle en 
stand de tir au profit de la police fédérale. C'est un 
enjeu qui me tient particulièrement à cœur.  
 
À Bruxelles, un dossier est en préparation pour 
permettre la création de quatre stands de tir au sein 
des casernes de la police fédérale à Géruzet dans 
le bloc P1. L'objectif est que ceux-ci puissent être 
disponibles d'ici 2025. 
 
À Gent Groendreef, un projet est en cours via une 
procédure DBFM pour créer trois stands de tir sous 
le futur site en collaboration entre police fédérale et 
zones de police.  
 
Sur les trois, un stand de tir sera prévu au profit de 
la zone de police. À Anvers Vallaer, un nouveau 
projet de construction global pour une 
centralisation des effectifs de la police fédérale sur 
Anvers via DBFM est aussi en cours. Dans le cadre 
de ce projet, il est prévu de créer quatre stands de 
tir pour la police fédérale. 
 
En ce qui concerne les projets DBFM précités, ils 
seront présentés prochainement au Conseil des 
ministres pour approbation. Dès lors, il sera 
possible de communiquer une temporalité plus 
précise. La réalisation de ces trois dossiers 
permettra d'accroître de 85 % la capacité en 
stands de tir de la police fédérale: de 13 
actuellement à 24 à l'aboutissement de ces projets. 
 
Pour quantifier le nombre de stands de tir 
nécessaire à la police fédérale dans le cadre de 
leurs missions et de leurs entraînements, un 
masterplan spécifique à cette problématique a été 
développé directement pour la police fédérale.  
 
La Régie des bâtiments a pris acte de ces données 
et procède, depuis lors, à une uniformisation 
quantitative et qualitative pour les stands de tir 
existant via les budgets qui lui sont octroyés et les 
ressources humaines dont elle dispose. 
 
Pour connaître exactement les méthodes pour 

quantifier le nombre de stands et les nécessités de 
la province, vous pouvez vous adresser à ma 
collègue, la ministre de l'Intérieur.  
 
Enfin, en parallèle à la création de nouveaux 
stands de tir, la Régie des bâtiments travaille 
également à la mise en conformité des stands de 
tir existants, comme à Vottem et à Hasselt en 2021 
et en 2022. Récemment, un stand de tir a été 
entièrement mis en conformité dans un bâtiment dit 
"Stéphanie" à Bruxelles, occupé par la police 
fédérale. 
 
En outre, des contacts ont déjà eu lieu avec les 
autorités régionales, notamment dans le cadre de 
l'obtention d'un permis visant à pouvoir continuer 
d'utiliser le stand de tir du Palais de justice de 
Bruxelles. La Régie est donc très active sur un 
dossier important et indispensable pour 
l'entraînement et la formation de nos policiers. 
 
Je suis convaincu que nous partageons cette 
ambition. 
 
Le président: Monsieur Senesael, avant de vous 
rendre la parole pour votre réplique, je voudrais, 
au-delà de la boutade de tout à l'heure, préciser 
que le secrétaire d'État donne toujours des 
réponses de qualité. 
 

14.03  Daniel Senesael (PS): Monsieur le 

président, nous serons d'accord sur la réplique. Je 
remercie M. le secrétaire d'État en tout cas pour la 
qualité de la réponse. L'ensemble des questions 
qui ont été posées ont reçu une réponse. Des 
précisions seront apportées comme je l'ai entendu 
sur la temporalité, les budgets et la logistique mis 
à disposition. Je constate que les prévisions nous 
parviennent et contiennent les différents éléments 
de politique générale qui avaient été mis sur la 
table au moment de leur approbation. Je ne puis 
que vous encourager, avec modestie et humilité, 
monsieur le secrétaire d'État, à poursuivre dans 
cette direction. 
 
L'incident est clos. 
Het incident is gesloten. 
 
Le président: Ceci clôture nos questions pour M. 
le secrétaire d'État, que je remercie pour sa 
disponibilité et pour ses réponses de qualité.  
 
Je dois vous confirmer que la partie relative aux 
questions qui étaient adressées à M. Gilkinet est 
purement et simplement annulée. M. le vice-
premier ministre est toujours retenu en kern 
actuellement. La réunion est donc terminée. 
 
La réunion publique de commission est levée à 
15 h 21. 


